



Première compétition de l'Association sportive pour l'année 2019-2020

publié le 04/10/2019



Les compétitions dans le cadre de l'Association Sportive, viennent de reprendre ce Mercredi 01 Octobre, avec une entrée en lice des Minimes. Lors de cette 1ère rencontre de Hand qui opposait les équipes du district Nord de Jonzac, à savoir : les établissements de Jonzac, Archiac, Mirambeau et St-Genis de Saintonge, nos élèves se sont très bien comportés. En effet, ils ont qualifié 2 équipes pour la prochaine phase district, soit : 1 équipe chez les Minimes filles et une équipe chez les Minimes garçons et se sont par ailleurs distingués lors de l'arbitrage. Lors de cette 2nde phase, les établissements qualifiés du district Nord, rencontreront les établissements qualifiés du district Sud, à savoir : St-Aigulin,

Montguyon, Montlieu-La-Garde et Montendre. Suivront ensuite les phases inter-districts si tout va bien ...

L'équipe d'EPS